



GEMEINDE
MITTERBERG - SANKT MARTIN
GEMEINDEINFORMATION



Nr. 4/2017

Blumenschmuckbewerb der Gemeinde Mitterberg-Sankt Martin

Liebe BlumenfreundInnen der Gemeinde Mitterberg-Sankt Martin!

Der Steirische Verband der Gärtner und Baumschulen veranstaltet mit dem Land Steiermark, Fachabteilung 12B – Tourismus, den „Blumenschmuckbewerb 2017“, an dem sich die Gemeinde Mitterberg-Sankt Martin wiederum beteiligen möchte.

Ich lade daher alle Interessierten herzlich ein, am Blumenschmuckbewerb 2017 teilzunehmen.

Achtung! Alle im Vorjahr gemeldeten Teilnehmer/Innen sind heuer wieder automatisch angemeldet. Sollten Sie heuer nicht mehr teilnehmen wollen oder im Vorjahr auf die Anmeldung vergessen haben, so wäre dies unter Tel. 03685/22319 **bis spätestens 30. Juni 2017** bekannt zu geben. Ansonsten ist keine Anmeldung erforderlich.

Die 10 schönsten Objekte werden dann zum Landesblumenschmuckbewerb bis 21. Juli 2017 im Einzelbewerb angemeldet.

Der Bürgermeister:

Fritz Zefferer eh.

